

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Objek Penelitian

Penelitian merupakan proses mencari dan menemukan suatu jawaban untuk memecahkan suatu masalah yang harus dilakukan melalui pengkajian suatu jawaban untuk memecahkan suatu masalah, yang harus dilakukan melalui pengkajian baik secara teoritik maupun empirik. Suatu penelitian memerlukan tempat penelitian yang akan dijadikan sebagai lokasi untuk memperoleh data guna mendukung tercapai tujuan penelitian. Dalam penelitian ini penelitian memilih Pemerintah Provinsi Daerah Khusus Ibukota (DKI) Jakarta, yang beralamat di Jalan Medan Merdeka Selatan Nomor 8-9, Jakarta Pusat.

3.2 Strategi dan Metode Penelitian

3.2.1 Strategi Penelitian

Strategi penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan studi kasus. Studi kasus merupakan pengujian secara rinci terhadap satu latar atau satu orang subjek atau satu tempat penyimpanan dokumen atau suatu peristiwa tertentu (Bogdan dan Bikien:1982).

Penelitian dengan pelaksanaan studi kasus merupakan penelitian yang bertujuan untuk menggambarkan data dengan kata atau uraian dengan penjelasan. Pendekatan studi kasus adalah suatu proses penelitian dan pemahaman yang berdasarkan pada metodologi yang menyelidiki suatu fenomena sosial dan masalah manusia.

3.2.2 Metode Penelitian

Dalam melaksanakan penelitian ini peneliti menggunakan Metode Kualitatif. Metode kualitatif adalah penelitian tentang riset yang bersifat deskriptif dan cenderung menggunakan analisis. Roses dan makna (perspektif subyek) lebih

ditunjukkan dalam penelitian kualitatif. Landasan teori bermanfaat untuk memberikan gambaran umum tentang latar penelitian dan sebagai bahan pembahasan hasil penelitian.

Sugiyono (2012) mengemukakan bahwa metode penelitian kualitatif disebut juga metode penelitian naturalistic karena penelitiannya dilakukan pada kondisi yang alamiah (natural setting), disebut juga sebagai metode ethnographi, karena pada awalnya metode ini lebih banyak digunakan untuk penelitian budaya, disebut sebagai metode kualitatif sebab data yang terkumpul dan analisisnya lebih bersifat kualitatif.

3.3 Jenis Data dan Teknik Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data pada penelitian ini dilakukan melalui penelusuran data sekunder dengan kepustakaan dan dokumentasi. Data sekunder yaitu data yang diperoleh dari pihak lain atau sumber lain yang berkaitan dengan penelitian ini yang sudah diolah melalui dokumen-dokumen yang telah tersedia meliputi Undang-Undang, Peraturan Pemerintah, Keputusan Menteri, Peraturan Daerah mengenai pengelolaan keuangan daerah dan Laporan Realisasi APBD Pemerintah Provinsi DKI Jakarta Tahun Anggaran 2014 dan 2015. Data yang digunakan dalam penelitian ini dikumpulkan dengan metode dokumentasi. Dokumentasi merupakan proses perolehan dokumen dengan mengumpulkan dan mempelajari dokumen-dokumen dan data-data yang diperlukan. Dokumen yang dimaksud dalam penelitian ini adalah Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Provinsi DKI Jakarta (*Audited*) Tahun Anggaran 2014 dan 2015, serta Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) Provinsi DKI Jakarta Tahun 2014 dan 2015. Data-data tersebut diperoleh di www.jakarta.go.id dan www.ppjd.jakarta.go.id yang merupakan website atau situs resmi Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

3.4 Metode Analisis Data

Dalam penelitian ini metode analisis data yang digunakan penulis yaitu metode analisis statistik, merupakan analisa yang dilakukan dengan cara

membandingkan teori-teori yang ada dengan praktek yang telah diterapkan pada Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

3.4.1 Analisis Deskriptif

Analisis deskriptif digunakan untuk mengumpulkan, menganalisis dan menginterpretasikan data untuk memberikan penjelasan lengkap mengenai penelitian. Metode ini untuk memaparkan sesuatu dengan cara mendeskripsikan, mencatat, menganalisis, dan menginterpretasikan kondisi yang saat ini terjadi. Metode analisis deskriptif sesuai dengan hakikatnya adalah data yang telah terkumpul kemudian diseleksi, dikelompokkan, dan dilakukan pengkajian, interpretasi dan disimpulkan.

Langkah analisis yang dilakukan penulis dalam penulisan skripsi ini adalah:

1. Data yang dikumpulkan berkaitan dengan kinerja keuangan melalui Laporan Keuangan pada Pemerintah Provinsi DKI Jakarta Tahun Anggaran 2014 dan 2015.
2. Proses penganggaran dievaluasi dan dianalisis pada Pemerintah Provinsi DKI Jakarta Tahun Anggaran 2014 dan 2015.
3. Membandingkan antara realisasi capaian dengan target yang telah ditetapkan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta Tahun Anggaran 2014 dan 2015.